

Qui ?

En 2007, j'ai essayé de mettre en garde contre Sarkozy.

Sarkozy a gagné, avec la voix de Lucifer !

Maintenant tous ceux qui n'avaient pas vu le danger ont compris : ils se sont mis hors de danger en votant "raisonnable" !

Tous ceux qui voulaient Lucifer ont compris aussi qu'il n'en était que la pâle copie : ils sont revenus à leurs inclinations premières (d'autant plus volontiers que la fille est plus présentable que le papa !)

Sarkozy aurait tort de recommencer à draguer ces gens-là !

Il aura tort !

Parce qu'il va le faire : c'est plus fort que lui !

Comme Mélenchon n'est plus l'épouvantail que l'on a dit qu'il serait, il ne va plus servir de repoussoir à la droite sarkozyste, pour attirer les électeurs qui restent "au centre".

Et les traumatisés du trotskysme, ou de Robespierre ou de Saint-Just , n'ont plus à craindre la terreur !

L'électorat populaire va revenir à gauche, là où il devrait être, et non pas à l'extrême droite.

Ça va laisser une marge trop étroite à Sarkozy : et d'ici au 2nd tour, il va de nouveau endosser les habits du FN.

Et de nouveau, il apparaîtra comme le promoteur des thèses du FN, la fifille à papa n'étant plus là pour le faire.

Une partie des salauds d'extrême droite va se laisser avoir.

Mais ça ne suffira pas.

Alors, maintenant les questions qui se posent sont les suivantes :

- Qui va aller expliquer à Sarkozy que cette tactique n'a plus sa place et qu'elle rebute l'électorat de droite conventionnel ?
- Qui va aller lui dire qu'il serait plus "responsable", plus "conforme aux traditions gaullistes", de ne pas jouer avec ce feu-là ?
- Qui va lui expliquer qu'il y a meilleur compte à négocier des solutions autrement plus "respectables" que celles de l'extrême droite, aux problèmes qu'il veut soulever ?
- Qui, enfin, ira lui dire dans l'oreille que les Guéant, les Buisson, les Hortefeux, et les Guaino (oui même Guaino)... et aussi d'autres fruits gâtés, comme Besson, n'ont pas leur place dans le pilotage d'une république démocratique ?

Ce n'est pas Copé, ce n'est pas Bertrand...

Alors... qui ?

Fillon, Juppé... Villepin, Borloo...ont-ils encore un peu d'honneur ?

22/04/2012

- Wana - Justice, Prudence, Tempérance et Force –